



Wie erkennt man Krätze (Scabies)?

Rote Flecken auf der Haut und es juckt, zwischen den Fingern oder Zehen, in warmen Hautfalten wie z. B. Achselhöhlen oder Genitalbereich. Nachts unter der warmen Bettdecke wird der Juckreiz noch heftiger.



Bei diesen Zeichen sollte man einen **Arzt** aufsuchen.



Der Arzt hat Krätze bei Ihnen festgestellt:

Kontaktpersonen

Alle Personen, zu denen enger Körperkontakt bestanden hat, müssen informiert werden.



Diese Personen sollen auch zum Arzt.



Behandlung siehe Rückseite

Allgemeine Maßnahmen siehe Blatt 2



Wie wird Krätze behandelt?*

Der Arzt verschreibt eine **Creme**.



Man muss duschen, Nägel säubern und kürzen.

Die Creme gleichmäßig überall auf die Haut auftragen, außer am Kopf (für Personen ab 4 Jahre).



Die Creme muss mindestens 8 Stunden einwirken, z. B. über Nacht. Die Creme mit Seife abwaschen.

Wiederholung der Behandlung nach 7 Tagen.

Frische Kleider anziehen.



Alternative Behandlung mit Ivermectin (Scabioral®):
1 x 1 orale Gabe von 200 Mikrogramm pro kg Körpergewicht. Wiederholung der Behandlung nach 7 Tagen.



Der Erfolg der Therapie soll durch den Arzt überprüft werden.



.....
* Die Information bezieht sich auf die Therapie mit Permethrin (z. B. Infectoscab®, Nix™, Dermal Cream™, Elimate™). Für andere Substanzen (z. B. Benzylbenzoat (Antiscabiosum®) wären mehrmalige Behandlungen notwendig. Bitte beachten Sie in jedem Fall die Anweisungen des Arztes und die Packungsbeilage.

